

# RAPPORT MORAL 2024

## **De belles étapes marquantes !**

2024, malgré un temps parfois chaotique, nous a réservé de belles aventures cyclopédiques, mais surtout des moments de convivialité. Le fait de se retrouver ensemble avec nos compagnes pour partager la découverte de régions, voire même de pays, a été un vrai régal. Quant à moi, voir mes amis cyclos heureux m'a fait chaud au cœur. une belle récompense pour Marc et moi.

La belle réussite de la Villefranchoise en association avec nos amies de « Courir et Marcher au Féminin » a été également un moment fort de la saison, grâce à votre large mobilisation. Cela a permis de reverser, cette année encore, une belle somme pour la lutte contre le cancer. Cette action fait véritablement rayonner notre club.

Nous avons aussi réalisé le lancement des sorties encadrées. Notre Association s'est ainsi vue enrichie de 14 nouveaux membres, dont 9 femmes, un record !

Quelle que soit la nouvelle équipe dirigeante, j'espère qu'elle confortera cette formule.

En effet, nous sommes au terme de l'olympiade et notre club doit repartir pour 4 ans avec un renouvellement de l'équipe dirigeante.

Durant ces 5 années où vous m'avez confié la responsabilité de Président, j'ai eu plaisir de vous servir de capitaine sur ce grand navire qu'est notre club. Certes, comme tout navigateur, il arrive parfois qu'il rencontre des flots agités. Heureusement, comme dit le diction, après l'orage le beau temps...

Je souhaite longue route à ce beau navire et ses passagers. Mais, restez vigilants car il peut sombrer à tout moment., comme malheureusement de nombreux clubs qui ont disparu encore cette année.

Je vous remercie de la confiance que vous m'avez accordée durant ces années.

Le Président